

《单词百科:footnote是什么意思?footnote怎么发音?footnote的解释和用法》

英语单词footnote是什么意思?footnote怎么读?footnote怎么发音?简答网为您整理了footnote的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



footnote怎么读

footnote的读音:[' f u t n ə u t]

footnote的意思

1、n.脚注;补充说明;

footnote的近义词

1、**addendum** n.附加物;补遗;附录;(齿轮的)齿顶(高);

2、**annotate** vt.& vi.注解, 注释;

- 3、 **annotation** n.注释;
- 4、 **appendix** n.附录;阑尾;附加物;
- 5、 **cross-reference** n. (同一书中的) 互相参照, 互见, 对照处;

footnote的双语例句

- 1、 The asterisk refers the reader to a footnote.

星号是让读者参看脚注.

- 2、 A footnote is made at the bottom of the page.

注脚列在书页下端.

- 3、 You entered multiple destinations for a page, line, footnote, endnote, or annotation.

您输入了多个页、行、脚注、尾注或批注目标.

- 4、 Table not allowed in footnote endnote, header, footer, annotation, or text box.

不能在脚注、尾注、页眉、页脚、批注或文本框中使用表格.

- 5、 As a footnote, I should add that there was one point on which his bravado was more than justified.

我补充一句, 他有时表现得过分逞强.

- 6、 That biography is an illuminating footnote to our times.

那篇传记对我们这个时代是个很有启发性的补充说明.

- 7、 Proper footnote and bibliography citations are required.

要求用恰当的脚注和书目引用.

- 8、 Use standard footnote conventions, giving full bibliographic information for all sources you cite.

用标准的脚注方法, 给出你所引的所有资料详细的书目信息.

- 9、 The Citation Index can also be thought of as a footnote tracking system.

我们也可以把引文索引看成一种脚注跟踪系统.

10、 You entered multiple destinations for a page, line, footnote , endnote, or comment.

您为页、 行、 脚注、 尾注或批注输入了多项目标.

11、 You must type some text for a custom footnote or endnote mark.

您必须键入一些文字来自定义脚注或尾注标签.

12、 Type the text you want for the custom footnote or endnote mark.

您必须为自定义的脚注或尾注标记键入一些文本.

13、 Index not allowed in footnote, endnote, header , footer, or comment.

脚注、 尾注、 页眉、 页脚或批注中不允许有索引.

14、 You can specify only one line, footnote, endnote, comment, or field at a time.

您一次只能指定一行、 一个脚注、 尾注、 批注或域.

15、 Be sure to footnote both argument and evidentiary citations.

务必要记得,在引用不同论点和证据时,要加上注脚.

16、 Failure to use appropriate footnote formatting will lower your grade.

没有用合适的脚注格式会降低你的绩分.

17、 That biography is an illuminating footnote to the history of our times.

那篇传记对我们这个时代是一个很有启发性的说明.

18、 He is just footnote in the history.

他在历史中根本不值得一提.

以上是简答网为您整理的footnote怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多关

于footnote的用法、

footnote的释义、 footnote的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/footnote>

